
REQUERIMENTO Nº 01/2017

O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário requer o envio
deste a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, para que junto ao
setor competente da municipalidade tome as medidas necessárias para ampliação e
recuperação do sistema de iluminação pública na Vila São Miguel, com redução das
distâncias de implantação de uma luminária para outra.

Justificativa:

A respectiva vila está em franco crescimento, onde novas residências são iniciadas a cada
dia, além da parte comercial, aumentando em muito o fluxo de pessoas que transitam
diariamente pelas vias públicas daquela Vila, o que nos traz grande preocupação com o
bem-estar e segurança no transitar durante o período noturno, dado ao fato que os
superpostes possuem uma distância significativa dentre os mesmos, e não são em todos que
temos a colocação de braços com luminárias para o benefício da iluminação pública
necessária, restando muitos locais escuros, causando reclamações dos moradores daquela
localidade, os quais almejam uma iluminação pública que atenda principalmente a segurança
destes. Ante as razões expostas esperamos contar com o atendimento deste requerimento,
ressaltando que todos somos contribuintes da taxa de iluminação pública cobrada
mensalmente em nossas contas de energia elétrica.

Sala das Sessões em 25 de janeiro de 2017.
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